## TRASCENDIÓ

Que estedía será el primero desde la reforma judicial de 1995 en que un presidente de la República no asiste al informe anual de labores que rinde la titular de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, porque Andrés Manuel López Obrador, confrontado con el Poder Judicial que encabeza la propia Norma Piña, decidió mandar en su representación a la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde. quien ha estado muy activa con las diligencias que le encargan desde Palacio Nacional en el terreno político.

Que los partidos del Frente Amplio por México tienen reacomodos para las distintas posiciones políticas por las que competirán el próximo año y por estrategia para mantener su escaño, la panista Nadia Navarro, que buscó ser postulada para el gobierno de Puebla, pasó a las filas del PRI con el objetivo de mantener su asiento por la vía de la reelección. Mientras Alejandro Moreno le daba la bienvenida, ella aclaró que no hay ruptura con Acción Nacional. Chapulineopuro, pues.

Que aunque a escala nacional le declararon su amor a Claudia Sheinbaum, en Redes Sociales Progresistas van con la abanderada del Frente Amplio a la gubernatura de Morelos, Lucy Meza, a quien respaldaron y se hicieron presentes en el evento que la ex morenista tuvo junto con la aspirante presidencial opositora, Xóchitl Gálvez, en esa entidad. Parece que los liderados por Fernando González harán acuerdos separados en el ámbito regional, de acuerdo con sus cuentas, a fin de mantenerse vivos en los estados.

Claudia Sheinbaum anunció un nuevo fichaje: se trata del oaxaqueño Raúl Bolaños Cacho, coordinador del Partido Verde en el Senado, quien fue designado como vicecoordinador territorial de la campaña de la doctora, área que opera como cabeza Ricardo Monreal. Por cierto, la ex jefa de Gobierno estuvo de visita ayer en Sonora, donde pintó elogios para Alfonso Durazo, gobernador en funciones, v lanzó dardos contra Manlio Fabio Beltrones, quien tuvo ese encargo décadas atrás.